

# Estará perdiendo su garra la líder Margaret Thatcher

Londres, marzo 11 (Reuter). Han transcurrido unos días tormentosos para la generalmente aplomada Margaret Thatcher y en los corrillos del poder británico se murmura una interrogante: "¿Está perdiendo su garra la dama de hierro?"

Dos desavenencias públicas con el secretario de Medio Ambiente Nicholas Ridley en 48 horas, una floja actuación en una sesión parlamentaria donde se le hicieron preguntas y una serie de deslices menores de pronto presentan la imagen de una primera ministra confundida y cansada.

Los tabloides de máxima circulación publicaron hoy fotos de Thatcher, de 63 años, aparentemente dormitando en una conferencia sobre la capa de ozono.

## Uruguay con un superávit comercial de \$259 millones

Montevideo, marzo 11 (DPA). El intercambio comercial uruguayo arrojó en 1988 un superávit de 259 millones de dólares, siendo éste el saldo más favorable en

la historia del país, superando en 1,4 millones al de 1983, según cifras oficiales divulgadas en Montevideo.

En 1988 las exportaciones

—Pasa a la página 24—

## Alarmante propagación del SIDA en la URSS

Moscú, marzo 11 (AP). El SIDA se propaga a ritmo alarmante en la Unión Soviética, y el Ministro de Salud lo calificó de "amenaza" similar a la que representan

para el país las armas nucleares, según el diario Izvestia.

En la serie más reciente sobre la mortal enfermedad, el diario oficial

—Pasa a la página 17—

## Norteamericanos creen que Japón supera a EU

Washington, marzo 11 (AP). Dos de cada tres norteamericanos creen que Japón, y no Estados Unidos, es ahora la principal potencia económica en el mundo, según una encuesta de opinión

pública. La encuesta, realizada por la organización Gallup para la compañía Times Mirror, determinó que el 59 por ciento de los ciudadanos nor-

—Pasa a la página 36—



DURANTE FILMACION. Miami, Marzo 11 (AP-cablefoto). Sosteniendo a su hijo, el actor Steacy Keach, dice: "él sólo es una astilla de su viejo padre". El sorpresivo encuentro familiar ocurrió durante la filmación de la película: "Murder Takes All", que será exhibida próximamente.

no que se realizó en Londres.

Aun el habitualmente seco "Financial Times" publicó una divertida columna y quienes escriben tiras

—Pasa a la página 24—

## Reformas económicas en URSS antes de Gorbachev

Moscú, marzo 11 (AP). Los reformistas soviéticos empezaron a trazar su programa económico dos años antes de que Mikhail Gorbachev asumiera el poder en 1985, dijo hoy el primer ministro Nikolai Ryzhkov e implicó que ajustaron a él la ideología comunista.

"Tenemos que hallar

fundamentos teóricos para todas las acciones que queremos emprender", dijo Ryzhkov.

"Tenemos que tener mucha paciencia para poner en práctica lo que hemos decidido porque la escala del país es tan vasta", dijo a 33 periodistas reunidos en el refulgente Salón Santa Ca-

—Pasa a la página 7—



OBJETO DE RUMORES. Londres, Marzo 11 (AP-cablefoto). En los corrillos políticos británicos se ha venido rumorando últimamente sobre una relativa pérdida motivacional de la primera ministra, Margaret Thatcher. Y la interrogante que predomina es: ¿está perdiendo su garra la dama de hierro?"

## FMI informa aumento en las reservas mundiales

Washington, marzo 11 (UPI). Las reservas totales en el mundo, sin considerar el oro, aumentaron 7.2 por ciento en 1988 para establecer un récord de 733 mil millones de dólares, con ga-

nancias para los países industrializados y en desarrollo, informó hoy el Fondo Monetario Internacional.

Japón, Taiwán y Alemania Occidental fueron

—Pasa a la página 36—

## Quémanse en Brasil las últimas selvas costeras

Sao Paulo, marzo 11 (Reuter). Miles de incendios que arden a lo largo de 700 kilómetros de la costa brasileña consumen algunos de las últimas selvas costeras del país, dijo hoy el go-

bierno. El Instituto Brasileño para el Medioambiente y los Recursos Naturales Renovables dijo que el fuego había destruido prácticamente todo el

—Pasa a la página 17—

## Más de 3,500 muertos deja hambruna en Mozambique

Maputo, marzo 11 (Reuter). Más de 3.500 personas murieron de hambre en sólo seis semanas en una zona aislada del norte de Mozambique, debido a una prolongada sequía, informó hoy la agencia noticiosa

oficial AIM. "La gente del lugar se ve limitada a comer raíces de banano y frutas silvestres", dijo el informe. AIM, citando fuentes de misioneros católicos, dijo ayer que las cifras fueron compila-

—Pasa a la página 24—



EXPOSICION DE GATOS. Nueva York, Marzo 11 (AP-cablefoto). Kathy Speed muestra a sus gatos "Maurice", "izquierda" y "Mudenick", de cuatro meses. Los gatos, que casi no tienen pelo, participan en la "Exposición Internacional de Gatos", en el Madison Square Garden, de Nueva York.

# Ilegales centroamericanos traicionados por su acento

El Paso, Estados Unidos, marzo 11 (UPI). Los ilegales centroamericanos arrestados en la frontera entre México y Estados Unidos que afirman ser ciudadanos mexicanos no están engañando a la patrulla Fronteriza, dijeron hoy funcionarios de esa organización.

Funcionarios de la Patrulla Fronteriza (PF) a lo largo de los más de 3,000 kilómetros de frontera, desde Brownsville, Texas hasta San Diego, Califor-

nia, dijeron que no ha habido deportaciones masivas de centroamericanos hacia México, a pesar de que el número de personas procedentes del Istmo que tratan de entrar al país, se ha incrementado dramáticamente en los últimos meses. Las autoridades negaron informes de la prensa mexicana en el sentido de que Estados Unidos estuviera enviando ilegales centroamericanos hacia México.

—Pasa a la página 13—